

„CHAOSBANDE“

Neue Selbsthilfegruppe für Personen mit **Messie-Syndrom**

Die neue Selbsthilfegruppe „Chaosbande“ bietet Betroffenen die Möglichkeit zum regelmäßigen Austausch, zum Teilen von Erfahrungen und vor allem zur gegenseitigen Unterstützung.

Das Messie-Syndrom ist eine Herausforderung, bei der es den Betroffenen schwerfällt, sich von Dingen zu trennen. Oftmals ist die Wohnung so zugestellt, dass sie kaum noch nutzbar ist. Jens-Thomas, Initiator der "Chaosbande", möchte in Witten eine Gemeinschaft schaffen, in der Menschen mit ähnlichen Herausforderungen zusammenkommen können. Neben den Betroffenen sind auch Angehörige und andere Hilfesuchende herzlich eingeladen, sich bei der Gruppe zu melden.

Die "Chaosbande" möchte einen Raum schaffen, in dem sich Menschen mit dem Messie-Syndrom gegenseitig unterstützen können.

Das erste Treffen findet am Freitag, den 26.01. um 17 Uhr in der Selbsthilfe-Kontaktstelle, Dortmundener Straße 13, statt. Alle weiteren Treffen sind für jeden 2. und 4. Freitag im Monat um 17 Uhr geplant.

Weitere Infos:

Selbsthilfe-Kontaktstelle Witten / Wetter / Herdecke

Telefon: 02302 1559

E-Mail: selbsthilfe-witten@paritaet-nrw.org

